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ABSTRAK 

 

Nur Rohmatur Rodhiyah, NIM 04020120056, 2024. Gaya Bahasa 

Dakwah Hj. Nikmatul Lailiyah pada Program Acara Asalam di 

Channel TVRI Jawa Timur. Skripsi Program Studi Komunikasi dan 

Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Komunikasi Universitas Islam 

Negeri Sunan Ampel Surabaya. Penelitian ini dilatar belakangi 

keingin tahuan peneliti mengenai gaya bahasa yang dipergunakan Hj. 

Nikmatul Lailiyah pada program acara Asalam di channel TVRI Jawa 

Timur, sehingga menarik masyarakat Jawa Timur dalam penyampaian 

dakwahnya. Dalam hal ini peneliti berfokus membahasa bagaimana 

gaya bahasa yang dipergunakan dalam dakwah Hj. Nikmatul Lailiyah 

dilihat dari pilihan kata, nada suara, dan struktur kalimatnya 

berdasarkan teori milik Gorys Keraf  melalui metode pengumpulan 

data berbentuk observasi, wawancara, dan dokumentasi. Maka, 

peneliti menggunakan model analisis data yang dikembangkan oleh 

Miles dan Huberman, serta menggunakan metode penelitian kualitatif 

melalui pendekatana deskripstif yang dikupas secara mendalam dilihat 

dari hasil penelitian. Hasil analisis penelitian ini, ditemukan bahwa 

gaya bahasa Hj. Nikmatul Lailiyah pada program acara Asalam di 

channel TVRI Jawa Timur jika dilihat dari pilihan kata yang sering 

dipergunakan adalah gaya bahasa percakapan. Gaya bahasa dilihat 

dari nada suaranya paling sering adalah gaya bahasa menengah. Dan 

gaya bahasa dilihat dari struktur kalimatnya yang paling sering 

dipergunakan adalah gaya bahasa repetisi. Peneliti menyarankan 

untuk melakukan penelitian lebih luas terkait gaya bahasa, bukan 

hanya ceramah di media massa seperti televisi dan media sosial seperti 

YouTube. Peneliti menyarankan untuk menggali data lebih dalam, 

tentunya dengan menggunakan referensi dari sumber yang terpercaya 

saat melakukan analisis data. Peneliti juga berharap penelitian 

selanjutnya terkait topik ini, dikembangkan menjadi retorika dakwah 

Hj. Nikmatul lailiyah. Sehingga bukan hanya tertuju pada satu 

program acara saja. 

 

Kata Kunci: Gaya Bahasa, Dakwah, Media Massa Televisi 
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ABSTRACT 

 

Nur Rohmatur Rodhiyah, NIM 04020120056, 2024. 

Language Style of Da'wah Hj. Nikmatul Lailiyah on the TVRI East 

Java Channel Asalam Program. Thesis of the Islamic Communication 

and Broadcasting Study Program, Faculty of Da'wah and 

Communication, Sunan Ampel State Islamic University, Surabaya. 

This research was motivated by the researcher's curiosity about the 

language style used by Hj. Nikmatul Lailiyah in the Asalam program 

on the TVRI East Java channel, so thus attracting the interest of the 

people of East Java when conveying his preaching. In this case the 

researcher focuses on discussing the language style used in Hj. 

Nikmatul Lailiyah's preaching is seen from word choice, tone of voice 

and sentence structure based on Gorys Keraf's theory through data 

collection methods in the form of observation, interviews and 

documentation. So the researcher used the data analysis model 

developed by Miles and Huberman, and used qualitative research 

methods through a descriptive approach which was discussed in depth 

based on the research results. The results of this research analysis 

found that Hj. Nikmatul Lailiyah on the Asalam program on TVRI 

East Java channel, if seen from the choice of words that are often used, 

it is an conversational style. The language style seen from the tone of 

voice is most often a middle language style. And the language style 

seen from the sentence structure that is most often used is repetitive 

language style. Researchers suggest conducting broader research 

regarding language styles, not just lectures on mass media such as 

television and YouTube social media. Researchers suggest digging 

deeper into the data, of course by using references from trusted sources 

when analyzing the data. Researchers also hope that further research 

related to this topic can be developed into Hj. Nikmatul Lailiyah’s 

preaching rhetoric. So it’s not just focused on one event program. 

 

Keywords: Language Style, Da'wah, Television Mass Media 
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 خلاصة 

 

. أسلوب لغة الدعوة الحاجة  ٢٠٢٤  ،٠٤٠٢٠١٢٠٠٥٦، رقم القيد  رضيةال   نور رحمة
في  قسم برنامج اسلام على قناة تفري جاوى الشرقية . البحث العلمي قسم  نعمة الليلية 

جامعة سنن أمبل الإسلامية  الدراسة الاتصال والإذاعة الإسلامية، كلية الدعوة والاتصال،  
اللغة   الحكومية، سورابايا. الباحث حول الأسلوب  وقد جاء هذا البحث بدافع فضول 

تفري جوى   قناة  السلام على  برنامج  قسم  ليلى في  نيكماتول  الحاجة  استخدمه  الذي 
و في هذه الحالة يركز   من أجل جذب أهل جاوة الشرقية لنشر دعوتهم. الشرقية ، حتى  

الباحث على مناقشة أسلوب اللغة المستخدم في الدعوة الحاجة نيكماتول ليلى من خلال  
اختيار الكلمات ونبرة الصوت وبنية الجملة بناءً على نظرية جوريس كيراف من خلال  
أساليب جمع البيانات في شكل ملاحظة ومقابلاة وتوثيق. لذا استخدم الباحثون نموذج  

وبرمان، واستخدموا أساليب البحث النوعي من خلال  ل البيانات الذي طوره مايلز وه تحلي
نتائج البحث. بناءً على  الذي تمت مناقشته بشكل متعمق  الوصفي  نتائج هذ    المنهج 

البحث وجدت أن أسلوب اللغة الحاجة نيكماتول ليلى في قسم برنامج السلام على قناة  
ما تستخدم، فهو   التي كثيرا  الكلمات  إليها من اختيار  نظر  إذا   ، الشرقية  تفري جوى 
أسلوب المحادثة. غالبًا ما يكون أسلوب اللغة الذي يرُى من نبرة الصوت هو أسلوب اللغة  

الأحيان هو  الوسطى. وأس  أغلب  المستخدمة في  الجملة  بنية  يرُى من  الذي  اللغة  لوب 
يقترح الباحثون إجراء بحث أوسع حول أنماط اللغة، وليس فقط    أسلوب اللغة المتكرر.

موقع  محا الاجتماعي على  التواصل  التلفزيون ووسائل  مثل  الإعلام  ضرات حول وسائل 
يوتيوب. يقترح الباحثون التعمق في البيانات، بالطبع باستخدام مراجع من مصادر موثوقة  
عند تحليل البيانات. ويأمل الباحثون أيضًا أن يتم تطوير المزيد من الأبحاث المتعلقة بهذا  
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الموضوع في خطاب الوعظ الحاجة نيكماتول ليلية. لذلك فهو لا يركز فقط على برنامج  
 حدث واحد. 
 

 الكلمات المفتاحية: أسلوب اللغة، الدعوة، وسائل الإعلام التلفزيونية 
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